## 一中生徒の最善最高の自覚と実践 NO12(R6.3.4)

## 〇校長より 『有終の美(卒業、進級に向けて)』

1月が「行って」2月が「逃げて」、いよいよ3月になりました。3年生はあと4日後(3月8日)には卒業となります。1・2年生も三週間後(3月25日)は修了式になります。ゴールは見えてきているものの、3年生は明日から(3月5日・6日)公立高校後期選抜試験があり、1・2年生も克服しなければならない課題の解消に向けてよりよい形で進級しなければなりません。ゴール間近だからこそ、これまで以上に気を引き締めなければなりません。3年生には、体調管理を万全にして、試験では持てる力を存分に発揮してもらうとともに、卒業式では有終の美を飾ってほしいと願っています。1・2年生には、学年が一つ上がる準備をできる限り整えてもらいたいと思っています。最後のこの時期だからこそ、一番大切なのは足元(基本的な生活習慣)ではないでしょうか。先日の県の調査(1・2年生対象)では、「平日1日どれぐらいの時間、テレビの動画を見たり、インターネットを使ったり、ゲームをしたりしますか」という問いに3時間以上と答えた生徒が51%、4時間以上は23%という結果でした。「しっかり食べて、しっかり寝て」が健康の基本だと思います。毎日の生活を見直しリズムを整えて、心身ともに充実した状態で令和6年度を締めくくってもらいたいと思います。

「終わりよければすべてよし」、どのような終わりを迎えるかこれまでの取組の真価が問われると思います。最後まで「みんなが安心して笑顔で過ごせる学校」目指して頑張ります。

## ☆最善☆ 『お別れ読み聞かせ会』



☆自覚☆ 『卒業式練習』



## ☆最高☆ 『3年生クラスマッチ』



◆実践☆ 『感謝でウォーク』

